
 

西貢區議會房屋及環境衛生委員會主席 

凌文海議員：  

 

 

2016年 11月 10日房屋及環境衛生委員會提出動議: 

要求在將軍澳復修堆填區及附近地方盡快補種合適的樹木， 

並納入在植物優化計劃。 

背景： 

 

8 月的颱風吹襲，吹倒了康城峻瀅附近的復修堆填區內及附近地方的

二百多棵樹，部門的清理工作已接近完成。 

 

事實上，香港經常受到颱風吹襲，種植的樹木必須研究合適品種，以

免不必要的浪費。 

 

動議： 

 

我們有以下要求： 

 

1. 要求在以上地方補種合適、木材堅硬的樹木，避免易受颱風吹襲

而折斷(可考慮本地原生植物，另外有居民亦建議考慮楓香、台灣相

思、楓樹等品種，具體促請樹木專家研究)； 

 

2. 把以上地方納入在植物優化計劃； 

 

3. 促請港府研究處理枯木倒樹「環保再生利用」的條例/措施，避

免浪費的情況。 

 

 
本動議論文件「要求在將軍澳復修堆填區及附近地方盡快補種合適的

樹木，並納入在植物優化計劃。」，提呈 2016年 11月 10日西貢區議

會房屋及環境衛生委員會。 

 

 

 

 

 

動議：張美雄議員  和議：方國珊議員 
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颱風吹襲後的情況 




